

静岡県警察からのお知らせ！

個人情報流出！！

平成 30 年 3 月 16 日、群馬県の前橋市教育委員会のネットワークサーバに不正アクセスされた形跡が発見され、前橋市立小中学校に通う全ての児童・生徒ら約 2 万 5 千人と保護者の個人情報が流出した可能性があることが判明した。

調査の結果、同市教育委員会では、昨年 8 月中旬に、約 3,000 件の不正アクセスが確認され、その多くは海外からの不正アクセスであった。

流出の原因は？

情報管理に関する内部規則が順守されていなかった。

規則では、職員がセキュリティ設定を定期的に監視するように定めているが、専門的な知識、頻度、人員体制がいずれも不十分であった。

また、情報管理を担当する部署がパスワードの管理の徹底などを立ち入りで監査し、チェックするよう定めていたが、2016 年度、2017 年度は、一度も実施されていなかった。

流出の影響は？

問題を公表した 4 月 4 日から 6 日までの間に、個人情報流出に対する苦情や相談の電話が 95 件寄せられており、専用のコールセンターを設けて対応を行っている。



【適切なセキュリティ対策とは？】

物理的な対策だけでは不十分です。

職員のセキュリティ意識を醸成し、規則を厳守させることが重要です。

参考サイト

(URL) 東京新聞 TOKYO Web
<http://www.tokyo-np.co.jp/>

お問い合わせ先

静岡県警察本部生活安全部サイバー犯罪対策課 企画指導係
TEL: (代表) 054-271-0110
(内線) 711-3496